
Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

◆ロータリー財団寄付年間目標１人120ドル 〔6000ドル〕　　　 9/5 　8,000円 今期累計49,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕 9/5  17,000円 今期累計 78,000円

◆会員数48名　◆ 9/5例会出席率62.16%
◆8/22例会修正出席率75.00%　(修正前60.00%)

◆出席23名　◆免除者出席6名　◆欠席25名
9/5 第1 　ガバナー公式訪問　9/12　第2 卓 話
9/19第3 　フォーラム  　　　　9/26  第4 卓話

≪9月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成 29 年 9 月 5 日
第 1554 回例会　No9

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在48 名　　◆ロータリーレート　9/1 ～ 109 円

四つのテスト　古里安幸さん

■

■

月

日
プ
ロ
グ
ラ
ム

12

9

ＳＡＡ司会　 日髙豊久SAA委員長

■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング「我らの生業」

■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話　帝国データバンク本田敏信さん

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

■

ご来訪ロータリアンのご紹介

　第2740地区　駒井英基ガバナー

　第9グループ　中村重敏ガバナー補佐

　第2740地区　笠　　慶宣地区幹事

　佐賀南ＲＣ　江副　了さん

ＮＥＷ

皆さんこんにちは。

先週の例会の挨拶で、「8月
も最後の週なのにいつまで

も暑い日が続く」と話しまし

たが、週末になり多少暑さ

も和らいだと思っていた

ら、この２日ほど涼しく

なってきました。先週は中

村ガバナー補佐を迎えての

クラブ協議会でした。中村ガバナー補佐からは講評

の中で、クラブ独自の継続事業については活動計画

書に別枠を設け特記した方が良いなどの具体的なご

意見をいただきました。ありがとうございました。

又本日は、駒井ガバナーを迎えてのガバナー公式訪

問です。駒井ガバナーには後程基調講演をしていた

だくことになっております。普段RI、地区の方針

等については聞く機会が少ないので、特に会員歴

が浅い会員の方には参考になるお話が聞けると思

います。先程、駒井ガバナー、笠地区幹事、中村

ガバナー補佐を囲んで４５分程懇談会がありました。

クラブの運営に当たって、多岐にわたる事項につ

きご意見をいただきました。ありがとうございま

した。今後のクラブの活動に参考にしたいと思い

ます。さて、今月の１６日にはマリア園の毛布の

クリーニングがあります。

搬出、搬入にご協力をお願いし

ます。駒井ガバナーには、基調

講演であらためてクラブのご指

導をよろしくお願いいたします。

幹事報告　 深堀 俊一

■休会のお知らせ

　長崎みなとＲＣ　9/19　定款第 8 条第 1 節により休会

委員会報告
■観月例会のご案内(古里親睦活動副委員長)

　10/3(火)18 時 30 分～　京華園

９月のお祝い

入会祝い

誕生祝い

劉　済昌さん

古里安幸さん

下田隆雅さん

深堀俊一さん

山田恭裕さん

川口輝彦さん
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

ニコニコ袋目標額　1,500,000円
9/5  23,000 円　ニコ box3,370 円　累計 209.370 円

■駒井英基ガバナー　本日はお世話になります。

■水本由幸さん　駒井ガバナー、中村ガバナー

補佐、笠地区幹事のご訪問を歓迎いたします。御

指導よろしくお願いします。

■深堀俊一さん■島田靖彦さん■北口功幸さん

■川瀬隆史さん■許斐義彦さん■嶽本幸次さん

駒井ガバナー、中村ガバナー補佐、笠地区幹事

のご訪問を歓迎いたします。

■下田隆雅さん　個人的には運に恵まれてます。

ありがたいことです。米国が冷静になることを

祈って 100＄入れます。

皆様、 こんにちは。 近況報告をい

たします。この1ヶ月間は夏休み期

間でした。 お盆を中心に短期で、

九州で一番の大型店舗天神ユニク

ロでバイトをいたしました。やはり、

日本を代表するグローバル企業は全然違いますね。

商品管理や新人スタッフ教育などの社内方針は、すご

く徹底していました。 良い社会経験になりました。

今週からは学校生活に戻りました。今日から三日間、

朝9：00から夜6:00まで、集中講義に出ております。

またこの間、 カウンセラーの島田様と一緒に、 米山

奨学生の出前卓話の研修会に行ってきました。 来月

から再来月にかけて、4つのクラブに行ってまいります。

多くのロータリアン方々に母国のことを紹介できる上

に、米山奨学生として直接今までの感謝の気持ちを

伝えるいい機会なので、 楽しみにしております。

ちなみに世話クラブでは10月31日に卓話する機会

をいただきました。ありがとうございます。

ＲＩ第2740地区駒井英基ガバナー

公式訪問例会
基調講演　2017-18年度ＲＩテーマ　

　　　　　　ロータリー ：変化をもたらす

米山奨学生近況報告
エルデネチョローン・
　　　　ホンゴルズルさん

ハイライトよねやま209

第 2 7 8 0 地区（神奈川県横浜市・川崎市以外）米山学

友会主催の江ノ島海岸クリーンキャンペーンが、

7/16 に開催され、米山奨学生・学友のほか、大谷

新一郎ガバナーをはじめとする、同地区ロータ

リアン、インターアクターなど、例年の2倍の220

人が参加。海岸清掃後はバーベキューを楽しみ、

交流を深めました。海水浴客からお礼の言葉と

共に、ロータリークラブについて尋ねられるなど、

ロータリーの広報にも繋がる活動となりました。

4 月に同学友会の会長に就任したばかりの宋ソン

一大イルデさん（韓国／ 2 0 1 5 - 1 7 ／相模原大野ＲＣ）

は、新体制で主催した初のイベントを終えて、

「奨学生たちに日本での思い出をつくってあげる

ことができて良かった。今後、研修旅行や国際交

流会なども予定しているので、奨学生自身が活

動を楽しめるように、学友会としても力を尽く

していきたい」と、抱負を語りました。

江ノ島海岸清掃活動を実施

- 第 2780 地区米山学友会-

9/19　クラブフォーラム

--会員増強について--


